

御船高校文化祭龍鳳祭の御案内！

平成三十年度

龍鳳祭

熊本県立 御船高等学校

テーマ
平成最後の龍鳳祭
～新時代に向けての歩み～

期日：平成30年11月17日(土)

◆オープニング	8:50(受付8:40～)
◆ステージ 1	9:00～10:40 ロボット実演・吹奏楽部演奏・合唱 他
◆自由観覧	10:50～13:50 展示・バザー・有志バンド 他
◆ステージ 2	14:00～14:10 書道パフォーマンス

※当日は駐車場がありません。車の事故はご注意ください。

企画制作
高橋 伸樹
橋本 浩希

リレーエッセイ 龍鳳

いよいよ御船高校文化祭が近づいてきました。本校文化祭は、旧制御船中学校から受け継がれた校歌の中の「龍鳳となり雄飛せん」から名付けられています。様々なコースや科で学ぶ本校の生徒たちが、まさに大きく飛び立つような活気に満ちた文化祭となるよう、全校をあげて頑張っています。11月17日(土)には一般公開が行われ、芸術コースや文化部の展示や活動成果発表、クラス発表、食品バザー、有志によるステージ発表などが行われます。皆様には是非ご来校いただき、様々な特技や個性を持った御船高校生の元気な姿をご覧ください。



昨年の龍鳳祭

犯罪防止の横断幕を書きました



御船警察署から、本校書道部に依頼があり、「防犯キャンペーン」横断幕に揮毫しました。芸術コース3年の洲上 悟美さんの筆で力強い作品が完成し、地域の防犯活動に役立つことを、本校でも願っています。



インターンシップに取り組みました



10月15日から、学校近隣の71の事業所に御協力いただいて、2年生全員がインターンシップに取り組みました。短期間ではありましたが、様々な業種の仕事を体験し、人との接し方やマナー、会社での生活、経営の仕組みなど、学校で学べない様々なことを体験しました。今後、進路決定を行い、更に成長するための貴重な期間となりました。御協力をいただいた事業所の皆様には大変お世話になりました。

私の高校時代は、何事も自ら率先して行う生徒...ではなかったのですが、生徒会の友人に誘われ、文化祭の実行委員会に入りました。学校の周りの店を片っ端から回って段ボールをかき集め、ペンキを塗ってレンガ風にし、ベニヤ板に貼って門を作りました。「当日朝一番に門を立てるから」という言い訳のような理由で校内の合宿所に泊まりました。高校時代の楽しかった経験のひとつです。

クラスや部には、みんなをまとめる人もいれば、地道に打ち込む人もいます。いろんな人がいて1つの集団です。特に毎日を変化なく過ごしている人ほど、学校行事を活かして欲しいと思います。文化祭は楽しいばかりではなく、準備は大変で、時間もかかります。作業は人任せにせず、「この部分は自分が担当したんだ！」と自信が持てるくらい打ち込んでみるのが大切です。充実感の得られる文化祭を経験して、みなさんが成長できるよう願っています。(生徒会担当 外内宏樹)



創立97年
地域で学び、見つめる未来
広がる！わたしの可能性